

## Bomberos de Imperial reciben moderno carro

**PARA LA SEGUNDA COMPAÑÍA.** *Inversión de quinientos millones de pesos.*

**B**omberos de Nueva Imperial recibieron un moderno carro de agua destinado a la Segunda Compañía de Bomberos.

Se trata de un moderno carro multipropósito pesado, montado sobre chasis Mercedes Benz modelo Atego y fabricado por la empresa Magirus en Alemania, que se llamará "B2".

Entre sus especificaciones se encuentra una bomba de alta y baja presión que llega a desalojar 5.800 litros de agua por minuto; Pitón monitor en el techo desaloja 4.000 litros de agua

por minuto estanque de 4.000 litros de agua; Capacidad de transporte de 9 bomberos más conductor, entre muchas otras características que lo hacen ser un carro de gran importancia para Bomberos de la comuna. Los bomberos recibieron con gran alegría este vehículo de última generación proveniente de Alemania, diseñado con todas las especificaciones técnicas solicitadas directamente por la compañía local.

Esta importante adquisición fue posible gracias al financiamiento del Gobierno Regional

de La Araucanía, con una inversión cercana a los 500 millones de pesos.

La comunidad mostró su felicidad al recibir esta nueva máquina dotada de la más moderna tecnología, la que fue esperada por las autoridades locales, entre ellas, el alcalde César Sepúlveda y vecinos de los diferentes barrios de la Ciudad Acuarela.

Luego del respectivo recibimiento y pasar por el tradicional arco de agua, recorrieron los diferentes barrios de la comuna.



ISRAEL SANHUEZA

CARRO FUE RECIBIDO CON GRAN ALEGRÍA POR PARTE DE BOMBEROS DE NUEVA IMPERIAL.